



Grundschüler genießen Wintersport am Kalvarienberg

Niedermurach. Nachdem der Wintersporttag der Grundschule im Vorjahr mangels Schnee ausfallen musste, freuten sich die Schüler heuer über eine gute Schneelage. Mit Ski oder Schlitten machten sie sich zum Kalvarienberg nach Pertolzhofen auf. Die Ski-Abteilung des

1. FC Pertolzhofen nahm extra für die Schüler am Vormittag den Lift in Betrieb. Im Namen des Vereins begrüßte Alexander Prey die Kinder der ersten bis vierten Klasse zusammen mit ihren Lehrkräften. Fast die Hälfte der Grundschüler fuhren Ski und erhielten von Andrea und Desi-

ree Fuchs eine kurze Einweisung für den Umgang mit dem Lift. Oben auf dem Hang empfing sie Alexander Prey und half bei Bedarf beim Aussteigen. Mit Schlitten oder Skiern sausten die Schüler über kleine Sprungschanzen, was besonders viel Spaß bereitete. Aus Sicherheits-

gründen trugen alle einen Helm. Zum Schluss bedankte sich Schulsprecherin Amelie Prey beim Team des FC Pertolzhofen für die Unterstützung. Schulleiterin Ortrud Sperrl überreichte an Alexander Prey eine kleine Spende zur Deckung der Benzinkosten für den Lift. Bild: hfz